
Um búfalo assustou motoristas na RJ-106, altura de Tribobó, 
em São Gonçalo, na manhã de ontem. A PM informou que 
uma equipe de remoção de animais conveniada à Prefeitura 
de São Gonçalo foi chamada para retirar o animal.
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Empresa chinesa vai cuidar dos trens
Informação sobre a SuperVia foi dada por Washington Reis, secretário estadual de Transportes do Rio

REPRODUÇÃO

Washington Reis e deputado estadual Rosenverg Reis foram a Caracas

O 
secretário estadual 
de Transportes do 
Rio, Washington 
Reis, afirmou em 

uma publicação na quarta-
-feira, em suas redes sociais, 
que estuda conceder a opera-
ção dos trens do Rio de Janei-
ro a uma empresa chinesa, 
que opera os trens de Cara-
cas, na Venezuela. Ele disse 
que o objetivo é fazer com 
que o intervalo entre os trens 
seja de 5 minutos e, nos ho-
rários de pico, abaixo disso.

“Estou aqui com o depu-
tado Rosenverg Reis na es-
tação de trens de Caracas, na 
Venezuela. A empresa chi-
nesa parceira que vai cuidar 
dos trens da SuperVia, que 

atrasa, que tem problemas 
constantes, que infelizmente 
deixou muito a desejar, pres-
tando um serviço ruim, com 
problemas constantes”, afir-
mou o secretário de Trans-
portes em vídeo gravado na 
plataforma da estação. 

Washington Reis esteve na 
capital venezuelana com o ir-
mão e deputado estadual Ro-
senverg Reis (MDB). O obje-
tivo da viagem, segundo o se-
cretário, foi conhecer e trocar 
experiências com o Ministé-
rio dos Transportes do país e 
com as empresas que operam 
os trens e metrô. “Com a con-
fiança do governador, esta-
mos empenhados em melho-
rar a qualidade do transporte 
e da mobilidade no nosso es-
tado e não vamos descansar 
até dar um serviço digno para 

a nossa população”, afirmou 
em outra publicação.

A reportagem procurou a 
Secretaria Estadual de Trans-
portes para pedir mais infor-
mações sobre o anúncio, mas 

não obteve retorno até o fe-
chamento desta edição.

O grupo que controla os 
trens da SuperVia desistiu 
das operações e devolveu 
a concessão ao governo do 

Rio no fim de abril.  O atual 
contrato termina em outu-
bro deste ano. Será preciso 
arrumar novo acionista ou 
realizar uma licitação para 
escolher uma nova empresa 
para operar os serviços.

A SuperVia afirmou que o 
contrato foi prorrogado em 
2010. A contrapartida para a 
renovação foi a realização de 
investimentos ao longo dos 
últimos 13 anos. A concessio-
nária afirma que todos eles 
foram feitos e comprovados, 
inclusive com envio de notas 
fiscais em 2018. A constru-
ção de novas estações, de um 
novo Centro Operacional e 
a modernização de todo o 
sistema e subestações elé-
tricas para receber os trens 
com ar condicionado são 
citadas pela empresa como 

aplicações realizadas.
“A Gumi Brasil mantém 

a negociação com o Gover-
no do Estado para a troca 
do controle acionário da Su-
perVia. Já a SuperVia, como 
concessionária, se manterá 
como prestadora de serviços 
à população, mesmo sob um 
novo grupo controlador e 
realiza negociações, em se-
parado, para a execução do 
serviço à população do Rio 
de Janeiro”, diz em nota.

A concessionária opera 
a malha ferroviária flumi-
nense desde 1998. Em 2019, 
passou a ser controlada pela 
Gumi (Guarana Urban Mo-
bility Incorporated), um con-
sórcio de propriedade das ja-
ponesas Mitsui e West Japan 
Railway Company e de um 
fundo de investimentos local.

Valdecy da Saúde é o nome do PL para a 
Prefeitura de São João de Meriti em 2024
Com a benção do prefeito de 
São João de Meriti, Dr. João, 
do governador Cláudio Cas-
tro, do senador Flávio Bolso-
naro e do presidente do PL, 
Valdemar Costa Neto, o de-
putado estadual meritiense 
Valdecy da Saúde esteve na 
quarta-feira em Brasília para 
uma reunião decisiva com os 
caciques do partido. Valdecy é 
a aposta da sigla de Bolsona-
ro para as eleições do ano que 

vem. Também participaram 
da reunião os senadores Ro-
mário e Portinho, além dos ex-
-ministros e deputados fede-
rais Pazuello e Antônio Carlos.

DIVULGAÇÃO

BEATRIZ PEREZ
beatriz.perez@odia.com.br

O deputado estadual 
meritiense esteve 
em Brasília para 
uma reunião com os 
caciques do partido

O DIA I SExTA-fEIRA, 26.5.2023 RIO DE JANEIRO   7


